

706898

Apareció libro sobre La Región del Maule

Un valioso estudio sobre las provincias de Curicó, Talca, Linares y Maule fue entregado a la zona por la publicación del libro "MARCO GEOGRÁFICO DE LA REGIÓN DEL MAULE", del profesor Víctor Hugo Riedemann, Director del Departamento Central de Investigación Científica de la Universidad de Chile, sede Talca.

El objetivo de la publicación es dar a conocer los rasgos esenciales de orografía, hidrografía y clima de la Séptima Región de Chile, lo cual es importante porque la política de descentralización impulsada por el Gobierno obliga a tener un conocimiento completo de las características de cada una de las regiones del país.

En el capítulo número 1, titulado "Una región central en el núcleo central de Chile", Víctor H. Riedemann analiza en primer lugar el significado del concepto Región. Posteriormente centra su investigación en la Región del Maule, dando a conocer su superficie, división política, población y entregando una visión panorámica de la zona.

En el capítulo segundo, "La región frente al océano", el autor se refiere a tres puntos: La carencia de accidentes significativos en el litoral, las dunas costeras, el mar chileno y la corriente de Humboldt.

El capítulo tercero tiene por nombre "La orografía domina el paisaje". Analiza las tres formas más importantes de relieve, Cordillera de los Andes, Cordillera de la Costa y Depresión Intermedia, a las cuales agr

ga dos más.

En el capítulo siguiente, "Un clima templado, de tipo mediterráneo, favorece a la zona", presenta una visión panorámica nacional con el fin de entender mejor los factores que influyen en la Región del Maule.

El último capítulo está destinado a "Los abundantes recursos hídricos" de la región del Maule.

Víctor H. Riedemann analiza las dos grandes hoyas hidrográficas que existen en la Séptima Región, donde se desarrollan los sistemas del Mataquito y del Maule, que desembocan en la vertiente exterior constituida por el Océano Pacífico.

La obra se completa con 8 páginas destinadas a un pequeño vocabulario, 5 al índice de nombres del mapa de la Región del Maule, un anexo sobre los decretos-leyes del Ministerio del Interior referente a regionalización del país, otro para ver el avance del proceso de descentralización y un tercero que comprende un índice de nombres mencionados en el texto.

El profesor Riedemann señala en la Introducción que el trabajo habrá de aportar antecedentes básicos que permitan al lector formarse una idea global sobre geografía de la Séptima Región, en sus rasgos más característicos y significativos.

Asimismo expresa que es urgente la tarea de expandir el conocimiento del país, no sólo por razones de entretención, sino, y principalmente, para determinar los recursos que en él existen y son o pueden ser fuentes de trabajo y riqueza para la nación.

Apareció libro sobre la región del Maule [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Apareció libro sobre la región del Maule [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile